

Une star de la NBA rencontre des membres du projet culturel Lucecita à La Havane



La Havane, 18 février (RHC) Jaylen Brown, figure des Boston Celtics, est venu à Cuba et a échangé avec des membres du Projet Culturel Lucecita.

Au siège de Lucecita, dans la municipalité de Playa de cette capitale, Brown, âgé de 23 ans, a profité avec surprise et étonnement d'un échantillon des ateliers artistiques réalisés par des enfants, selon le musicien Arnaldo Rodríguez à la tête du projet.

« C'est incroyable. Cuba, la culture, l'amour, l'espoir », a déclaré le joueur sélectionné troisième du premier tour du Draft de la NBA en 2016.

C'est avec une immense joie que nous accueillons aujourd'hui (dimanche), au siège de notre projet culturel, une des stars de la NBA USA : Jaylen Brown, a écrit Rodriguez sur son compte Facebook.

Le chanteur-compositeur, leader de l'orchestre Arnaldo y su Talisman, a souligné que durant la rencontre, le sportif 's'est montré simple et agréable avec les enfants et la communauté' et a pu profiter de plusieurs plats de la cuisine de l'île des Caraïbes.

Sous les yeux de dizaines de personnes et entouré de peintures, d'instruments de musique et d'autres œuvres d'art, celui qui est né dans la ville étasunienne de Marietta, en Géorgie, a promis de revenir pour se réunir à nouveau avec ce projet et ses protagonistes.

Au cours de la saison actuelle, l'attaquant compte 44 matches, avec une moyenne de 20,2 points, 6,4 rebonds et 2,2 assistances, se confirmant comme l'un des piliers de Boston, qui occupe la troisième place de la conférence Est avec 38 victoires et 16 défaites.

Inauguré en 2010, avec l'appui de plusieurs institutions nationales, le projet Lucecita maintient sa volonté créatrice de réunir un groupe de programmes artistiques, éducatifs et sportifs à la recherche du concept plus large de culture.

Avec Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/214806-une-star-de-la-nba-rencontre-des-membres-du-projet-culturel-lucecita-a-la-havane>



Radio Habana Cuba